



Nomos

# Risikostrafrecht und Strafrecht als Risiko – Festschrift für Cornelius Prittwitz zum 70. Geburtstag



## **Strafrecht als Risiko**

Festschrift für Cornelius Prittwitz zum 70. Geburtstag

Herausgegeben von Prof. Dr. Beatrice Brunhöber,  
Prof. Dr. Christoph Burchard, LL.M. (NYU),  
Prof. Dr. Klaus Günther, RiOLG Prof. Dr. Matthias Jahn,  
Prof. Dr. Michael Jasch, Prof. Dr. Jesús-María Silva Sánchez  
und Prof. Dr. Tobias Singelstein

2023, 844 S., geb., 199,- €

ISBN 978-3-8487-8549-0

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8549-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8549-0)

Die Festschrift für Cornelius Prittwitz zum 70. Geburtstag, herausgegeben von Beatrice Brunhöber, Christoph Burchard, Klaus Günther, Matthias Jahn, Michael Jasch, Jesús-María Silva Sánchez und Tobias Singelstein ehrt nicht nur den Autor der bekannten Monographie über das Risikostrafrecht, sondern auch einen Wissenschaftler des Frankfurter Instituts für Kriminalwissenschaften und Rechtsphilosophie, der für

eine rationale, am ultima ratio-Prinzip orientierte Kriminalpolitik eintritt und sich für ein faires, die Grundrechte achtendes und schützendes Straf- und Strafverfahrensrecht einsetzt. Die nationale und internationale Anerkennung, die der Geehrte sich erworben hat, kommt in über vierzig Beiträgen namhafter Autor:innen aus dem In- und Ausland zum Ausdruck.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# High-Risk Criminal Law and Criminal Law as a Risk - Commemorative Publication for Cornelius Prittwitz on the Occasion of his 70th Birthday



## **Strafrecht als Risiko**

Festschrift für Cornelius Prittwitz zum 70. Geburtstag

Edited by Prof. Dr. Beatrice Brunhöber,  
Prof. Dr. Christoph Burchard, LL.M. (NYU),  
Prof. Dr. Klaus Günther, RiOLG Prof. Dr. Matthias Jahn,  
Prof. Dr. Michael Jasch, Prof. Dr. Jesús-María Silva Sánchez  
and Prof. Dr. Tobias Singelstein

2023, 844 pp., hc., € 199.00

ISBN 978-3-8487-8549-0

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8549-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8549-0)

The Festschrift for Cornelius Prittwitz on his 70th birthday, edited by Beatrice Brunhöber, Christoph Burchard, Klaus Günther, Matthias Jahn, Michael Jasch, Jesús-María Silva Sánchez and Tobias Singelstein, honors not only the author of the well-known monograph on a criminal law of risk, but also a scholar of the Frankfurt Institut für Kriminalwissenschaften und Rechtsphilosophie who advocates a rational

criminal policy based on the ultima ratio principle and a criminal and a fair criminal procedure law that respects and protects fundamental rights. The national and international recognition that the honoree has earned is expressed in more than forty contributions by renowned authors from Germany and abroad.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary